

## **Mot d'hommage de Maurice Leroy à Paul Martinet**

Session plénière

Lundi 27 mars 2017

Mes chers collègues,

Mardi 7 février, Paul Martinet, ancien Conseiller régional, ancien Premier Vice-président du Conseil général et ancien Maire de Pezou nous quittait, à l'âge de 89 ans.

Véritable figure politique du Loir-et-Cher, Paul Martinet a consacré une grande partie de sa vie à notre Département.

Son engagement politique débuta en 1965 où, sans être candidat, il fut élu Maire de sa commune de Pezou. Il exerça deux mandats de Maire avant d'être élu Conseiller général du canton de Morée, d'avril 1977 à mars 2008. Au sein du Conseil général, Paul Martinet fut particulièrement investi sur les questions d'éducation et de formation. Il fut également 1er Vice-président du Département, chargé des finances.

De 1998 à 2004, Paul Martinet siégea également au Conseil régional.

Les élus et habitants du Vendômois le savent tout particulièrement : Paul Martinet fut un homme d'écoute, de dialogue, tourné vers l'intérêt général ; un homme de bon sens qui porta une vision pour son territoire. C'est ainsi qu'il fonda en 1986 le syndicat mixte du Pays Vendômois.

Paul Martinet fit de son engagement au service de la collectivité un pilier de sa vie, tout en conservant activement son activité de notaire à Pezou puis à Vendôme.

Officier de la Légion d'honneur, commandeur des Palmes académiques et chevalier du Mérite agricole, Paul Martinet garda de ses années de scoutisme un sens du service qu'il mit à profit au sein de plusieurs associations.

Au nom de tous les élus départementaux, je présente mes plus sincères condoléances à la famille de Paul Martinet.